

**BOTSCHAFT DER ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA  
AN LUZ DE MARÍA  
20. MAI 2024**

Geliebte Kinder:

**MEIN MÜTTERLICHER MANTEL BEDECKT EUCH ZU JEDER ZEIT, UM EUCH  
VOM BÖSEN ZU BEFREIEN.**

Mein Göttlicher Sohn liebt euch und Er ruft euch in diesem Moment zur Bekehrung, zur wahren Bekehrung. Ihr sollt euch verwandeln und mehr zu Meinem Göttlichen Sohn gehören.

**IHR MÜSST DRINGEND EUREN BLICK VON JENEN TATEN ABWENDEN,  
WELCHE DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT BELEIDIGEN:  
DER MENSCH MÖCHTE GOTT VATER ÜBERTREFFEN (vgl. Gen 11,1-9) UND  
DESHALB WIRD DIE MENSCHHEIT NOCH MEHR LEIDEN MÜSSEN.**

Geliebte Kinderlein, ihr müsst euch auf große Veränderungen vorbereiten, welche diese Generation kontinuierlich läutern werden. Der Gesundheitszustand der Menschen verschlechtert sich, aufgrund jener Krankheit, die Ich euch bereits angekündigt hatte. Es handelt sich um eine Krankheit, die von einer Mutation einer früheren Krankheit verursacht wird. Sie stammt aus der Hand des Menschen, der euch, Meine Kinderlein, damit kontrollieren möchte. Mein Göttlicher Sohn lässt zu, dass man euren Glauben prüfe; ihr sollt selbst erkennen, wie das Böse hier am Werke ist.

**DIE GESAMTE MENSCHHEIT WIRD AUF DIE EINE ODER ANDERE ART AUF  
DIE PROBE GESTELLT WERDEN. DIE LIEBE GOTTES RUFT EUCH DAZU AUF,  
IHN ALS EUREN HERRN UND GOTT ANZUERKENNEN (vgl. Ps 103,19-22).**

Wie ein Schiff auf dem falschen Kurs geben sich viele Meiner Kinder allen möglichen Vergnügungen hin. Dabei missachten sie die Barmherzigkeit der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und vergessen, dass Mein Göttlicher Sohn ein gerechter Richter ist (vgl. Joh 5,30; 2 Kor 5,10).

Ihr habt gesehen, wie in diesem Monat die Krankheiten zugenommen haben und wie viele Städte vom Wasser hinweggerissen wurden.

**Kinder, vereint euch und betet auch für Dinge, die euch gering erscheinen. Denn hinter dem, was euch harmlos erscheint, verbergen sich trotzdem oft die Tentakel des Bösen, welche sich darauf vorbereiten, euch zu vernichten.**

**Betet, Meine Kinder, betet für die gesamte Menschheit.**

**Betet, Meine Kinder, betet, denn das Ziel des Bösen ist es, euren Geist auszuhöhlen.  
Leistet Widerstand, denn Gott ist Gott.**

**Betet, Meine Kinder, betet. Die neue Krankheit wird mit aller Kraft auf euch losgelassen, damit sie sich schnell verbreitet und zur Pandemie erklärt werden kann.**

**Betet, Meine Kinder, betet, denn Frankreich wird angegriffen.**

**Betet, Meine Kinder, betet, denn die missbräuchlich angewandte Wissenschaft möchte die Menschheit beherrschen und mit Gewalt gegen sie vorgehen, indem sie dem Menschen alles versagt, was er benötigt und was zu den primären menschlichen Bedürfnissen zählt.**

**Betet, Meine Kinder, betet, denn Mexiko leidet und sein Boden wird heftig erschüttert.**

**Betet, Meine Kinder, betet, denn Spanien leidet und sein Boden wird erschüttert.**

In diesem Monat hat die Natur mit großer Heftigkeit die Erde gegeißelt. Meine Kinder haben jedoch das Leid ihrer Brüder ignoriert, obwohl bald alle Menschen leiden werden.

Ich liebe euch, Kinderlein. Ich liebe euch. Ich warne euch aus Liebe, damit ihr euch vorbereitet.

Mutter Maria

**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

### **KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA**

Brüder und Schwestern:

Die Menschheit erlebt jetzt eine Zeit, in der in allen Lebensbereichen Verwirrung herrscht.

Unsere Allerheiligste Mutter warnt und bittet uns darum, dass wir uns vorbereiten mögen, auf diesen Kampf, bei dem es um die totale Herrschaft über die Menschheit geht. Als Kinder Gottes ruft Sie uns zur Umkehr, damit wir als Teil des Mystischen Leibes Christi auch nach dem Vorbild Christi handeln und so gute Kinder unserer Mutter und Lehrmeisterin sein mögen.

Sie ruft uns zur Umkehr, damit der Heilige Geist uns in Momenten der Verwirrung erleuchte. Deshalb müssen wir uns jetzt fragen:

Wie steht es um meine Bekehrung, inmitten des tosenden Meeres, in dem wir uns befinden?  
Wie weit bin ich im Bekehrungsprozess fortgeschritten?

Es muss uns bewusstwerden, dass wir keine Zeit mehr verlieren dürfen und den Augenblick für unsere Bekehrung nutzen müssen, denn sie hängt nur von uns selbst und niemandem sonst ab.

Voll Vertrauen wollen wir also auf die Worte unserer Mutter hören und dabei nicht in Aufregung oder Furcht verfallen. Der Feind der Seele ist es, der den Menschen die Furcht vor der Zukunft einflößt, denn auf diese Weise möchte er dafür sorgen, dass der Mensch das Vertrauen verliert und sein Glauben ins Wanken gerät.

Brüder und Schwestern, lasst uns nicht einen einzigen Schritt zurückmachen, sondern voller Vertrauen auf unser Ziel zugehen, welches das ewige Leben ist.

Amen.